
Nach Aufruf der Vorlage äußert Herr Voigt die Meinung, dass man aufgrund der derzeitigen 
Lage auf solch eine freiwillige Leistung verzichten könne. 
Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 


